

Anfrage CDU-Ratsfraktion
öffentlich

Datum
02.12.2020

Nummer
F0281/20

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

03.12.2020

Kurztitel

Altlasten in der Aerosol-Arena

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

die Aerosol-Arena galt jahrelang als Aushängeschild für die Förderung von Straßenkunst – einige Graffiti-Künstler aus Europa und der Welt waren dort zu Gast. Die Künstler hatten ihre Kunstwerke an Gebäuden auf dem Gelände der früheren Aerosol-Arena in Magdeburg hinterlassen.

Wie vor kurzem bekannt geworden ist, wurde in einer Industriehalle illegal Müll entsorgt. Dutzende Autobatterien, gefüllte Ölfässer und -kanistern, Kühlschränke, Autoteilen, Feuerlöscher, Steine, Autoreifen, Spraydosen und Gasflaschen wurden dort gefunden sowie auch etwa 100 Aktenordner.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wie viel Kubikmeter Müll wurden bereits entsorgt?
2. Ist der Verursacher ermittelt?
3. Wie hoch sind die Kosten?
 - 3.1 Wird der Verursacher für die Entsorgungskosten in Verantwortung genommen?
4. Inwiefern ist die Landeshauptstadt Magdeburg an der Entsorgung beteiligt?
5. Welche Kosten entstehen für die Landeshauptstadt Magdeburg?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.



Andreas Schumann MdL
Stadtrat CDU-Ratsfraktion